

## **L'allongement indéfini de la durée de vie humaine doit aller de pair avec l'élimination des pollutions diverses**

J - Oui, cette description physico-biologique est des plus importantes pour les hommes en général, et aussi pour moi. Mais pensez-vous que nous réussirons à éliminer toute anomalie sur la planète, et notamment à gagner la bataille contre la pollution?

V - Oui, car ces dernières dizaines d'années, parallèlement à ses efforts pour prolonger indéfiniment la durée de sa vie, l'homme a commencé à combattre avec une certaine efficacité la pollution planétaire ; mais personne ne peut pronostiquer vraiment à quel moment la terre sera redevenue propre. Quoi qu'il en soit, ce problème est inclus dans la responsabilité de l'ONU et notamment des dirigeants des pays du Conseil de Sécurité qui ont tous une bonne perspicacité et savent bien qu'un monde divisé en divers nationalismes, en régimes controversés, rancuniers, pleins de certaines toxico-épidémies et d'affections haineuses, ne pourra jamais réussir à combattre la mentalité ENR pour établir d'abord la paix réelle et la sécurité, et dans le même temps supprimer la diverso-pollution environnementale avec une réelle efficacité. Car seule la volonté d'une cybernétique mondiale unipanthropique est capable d'éliminer, par une didacto-pédagogie efficace, les pollutions d'abord mentales produites par les ténèbres des diverso-superstitions traditionnelles, et ensuite environnementales.

J - Pourtant, nous sommes plus de 6 milliards d'habitants sur la terre, et pour la plupart nous vivons bien!

V - Ecoutez mon ami, nos progrès scientifiques commencent à nous donner peu à peu des années supplémentaires à vivre ; mais même si vous le pensez et que votre sommeil est tranquille, nous n'avons pas

encore gagné la bataille contre la pollution. Heureusement, nous sommes tous bien vivants et pour la plupart sans inquiétude, et incapables de sentir ce que signifie cette planéto-diverso-pollution que nous avons développée, nous les hommes, parce que nos organes sensoriels sont en panne ; la peste est si sournoise qu'elle nous touche tous, imperceptiblement, presque agréablement... et sans gravité, car les milliards de puanteurs et de malpropretés diverses, qui, aux quatre points cardinaux, embouteillent la terre, le ciel et la mer, sont sans importance. Il n'y a donc pas de quoi s'inquiéter et vous avez raison, il n'y a pas de problème... Oui mon ami, je suis aussi optimiste et l'eschatologie ne me plaît pas, mais non plus la naïveté de la politique dite de l'autruche. Car tandis que nous luttons pour gagner la bataille pour la vie, nous sommes en même temps victimes de notre absurde apathie et de notre indifférence à la diverso-pollution, qui, tout en remplissant d'argent les poches de certains cercles vampiro-financiers, touche sournoisement notre santé et tout l'environnement. Et c'est normal, parce que dans l'indiscipline polymorphe de la division internationaliste, aucun contrôle environnemental ne peut être efficace.

Et pour cette raison, nous sommes indifférents aux fortes concentrations de gaz polluants, transportées entre autres par le vent, qui contaminent l'air que nous respirons et entraînent des conséquences inimaginablement graves. Car la pollution de l'air qui provient de nos activités - comme celle venant des gaz et vapeurs d'échappement de centaines de millions de voitures, de bateaux, d'avions, etc., etc., des fumées de combustibles fossiles, des divers rejets d'usines chimico-industrielles et réactonucléaires, et jusqu'aux pulvérisations de pesticides et d'engrais aux conséquences bien connues de tous - se retrouve dans la couche d'ozone qui recouvre la terre et filtre les courants indésirables en provenance de l'espace, installée notamment dans les trous de l'atmosphère au-dessus des régions polaires qui produisent les vents favorables à la respiration de la biosphère. Et la pollution entrave ce mécanisme de respiration atmosphérique nécessaire à la vie terrestre et provoque la diminution de l'oxygène, et perturbe le cycle de l'eau dont l'altération entraîne la désertification et aussi de nombreux problèmes agricoles par le fait que la pollution du sol et du sous-sol contamine la nourriture animale, avec de fréquentes répercussions biologiques indésirables comme des cancers, des maladies épidémiques, organiques, cardio-pulmonaires, hépatiques, etc., etc., des malnutritions, sans compter la contamination de millions de personnes par divers virus,

et d'autres effets cliniques. De plus et ce n'est un secret pour personne, les véhicules utilisent principalement l'énergie pétrolière et produisent plus de 70% des oxydes d'azote, notamment du dioxyde d'azote, et presque 85% des monoxyde et dioxyde de carbone et de soufre, émis par millions de nanogrammes et répandus dans toute la biosphère, au risque de réchauffer la planète, de bouleverser son système climatique et de toucher tous les écosystèmes. Et ces émanations sont responsables, est-il besoin de le répéter, de nombreuses intoxications mortelles du système respiratoire, de troubles ORL, de cancers, de maladies pulmonaires et cardio-vasculaires, etc. ; et les cascades de microparticules venant notamment du diesel seraient aussi responsables de la mort de centaines de milliers de personnes chaque année à travers le monde.

Mais sur ce sujet, il n'y a eu jusqu'à présent qu'indifférence ou apathie des hommes, étant bien connu que derrière le pétrole qui met chaque jour des milliers de personnes dans la tombe avant l'heure, se tiennent les grands intérêts de cercles vampiro-financiers qui siègent dans certaines îles paradisiaques et dont les membres s'enrichissent continuellement tandis que d'autres s'éteignent et meurent dans les mégalopoles envahies de déchets domestico-industriels ; et pour cette raison, personne ou presque ne réagit. Et c'est vraiment curieux, pour ne pas dire criminel, s'agissant de notre suicide collectif volontaire, car dans les véhicules des missions spatiales, nous utilisons depuis de nombreuses années l'énergie de l'hydrogène et de l'oxygène dont l'utilisation ne dégage presque aucun gaz polluant... et c'est sans compter l'énergie de la fusion nucléaire, sans danger pour l'environnement et surtout moins dangereuse que certaines autres, qui, lorsque nous aurons trouvé le moyen de provoquer une étincelle d'une température de dizaines de millions de degrés Celsius pour démarrer sa production, pourra remplacer toutes les énergies... et tandis que beaucoup connaissent cette réalité et que certains intérêts sèment l'indifférence, quelques gouvernements, heureusement, financent la recherche sur ce point et certains font d'énormes progrès pour la réaliser... mais paradoxalement, les prétextes pour la suspendre ne manquent pas...

## J - Mais jusqu'à quand?

V - La réponse est simple, jusqu'à ce que le gouvernement unipanthropique central de l'ONU-2 impose le système monétaire électronique et prenne des mesures draconiennes pour éliminer tout intérêt de l'homme à exploiter l'autre homme.

En fait, nous avons beaucoup de problèmes et d'autres plus graves sur cette planète que l'homme a transformés, dans son inconscience, en bombes à retardement, mais sur le point d'exploser. Et de tous les problèmes, l'explosion démographique est l'un des plus graves, parce que la population terrestre a doublé en quarante ans. Et sachant que la vie de l'homme doit se prolonger continuellement, d'autant qu'elle ne sera pas contaminée par la pollution, la nécessité d'établir une loi mondiale pour équilibrer les naissances et stopper l'expansion démographique reste donc une priorité.

J - Mais il n'y a pratiquement plus d'expansion démographique dans la plupart des pays d'Europe.

V - Ecoutez mon ami! je répéterai que le pessimisme est un vilain défaut, mais il est encore plus dangereux de se faire des illusions. L'Europe n'est pas seule au monde, le danger dissimulé et presque invisible de l'explosion démographique augmente sournoisement dans d'autres pays en voie de développement ; et aujourd'hui, le nombre de plus de six milliards d'individus qui vivent sur la terre est en soi la sonnette d'alarme, qui tinte de plus en plus fort, de l'incontrôlable - en raison de la division internationaliste - expansion démographique, qui, compte tenu de la continue prolongation de la vie humaine, est maintenant devenue l'un des plus grands ennemis du genre humain ; d'autant que la mortalité diminue avec les progrès de la technoscience et que la natalité continue de croître indépendamment de l'exploitation du sexe sur les antennes de certaines chaînes de télévision par satellite installées sur toute la surface du globe.

Et n'oubliez pas que dans la division internationaliste, en dehors de l'unification mondiale et de l'organisation unipanthropique, la majorité de la population de la terre, plus des deux tiers, vit avec un faible revenu dans de moyennes et grandes villes de plus en plus surpeuplées... jusqu'à l'asphyxie : des agglomérations mégapolaires qui concentrent la surpopulation et se transforment en immenses poubelles tandis que les

campagnes se vident. Et c'est ainsi que la faim est devenue un défi quasiment insurmontable dans de nombreux pays de la terre, car vous savez bien que dans certains pays peu développés du monde, des milliers de personnes meurent de faim jour après jour. Mais même dans les pays les plus riches, une part non négligeable de la population survit dans la pauvreté, principalement dans les grandes villes.

Donc, tandis que l'accroissement de la durée de vie humaine commence à se développer, il faut en parallèle livrer bataille contre la diverso-pollution et poursuivre les efforts pour édifier l'Organisation Néoplanétodémocratique Unipanthropique.

J - Je pense pourtant que la diverso-pollution et notamment le sujet démographique ne sont pas de trop grands problèmes.

V - N'en soyez pas si sûr, car l'augmentation inégale et désordonnée de la démographie constitue un grand problème au même titre que la pollution généralisée, avec la raréfaction des pluies et les sécheresses qui entraînent le manque d'eau potable sur presque toute la terre ; avec la dégradation des sols du fait de l'érosion de leur structure et de l'altération de leurs qualités physico-biologiques par certains produits chimiques utilisés dans l'agriculture : à savoir l'accumulation de millions de tonnes de déchets industriels toxiques, d'ordures ménagères, d'excréments quotidiens et d'urines qui augmentent la concentration en ammoniaque des égouts, sans oublier les lisiers de l'élevage intensif d'animaux sédentarisés qui inondent presque toutes les régions multipeuplées, préparant une crise écologique sérieuse et imminente. Et les nappes phréatiques, les eaux souterraines, les rivières, les lacs et les mers ne sont pas en meilleur état, à cause des déversements - qui se font ouvertement et à l'échelle de la planète - de produits chimiques sur les terres cultivables et de l'intensification nécessaire du rythme des cultures consommatrices d'engrais et de pesticides, avec la dystrophisation pour conséquence.

Et je ne tiens pas compte de cet autre danger représenté par les déchets nucléaires stockés depuis des dizaines d'années sans précautions vraiment sérieuses dans le sol de certaines régions de la terre, où, en raison d'infiltrations, certaines parties du sol sont maintenant imprégnées de solutions radioactives, indiquant une concentration des milliers de fois

supérieure à la moyenne tolérée. Et bien que certains pays du monde portent une grande attention au problème des déchets nucléaires, d'autres l'ont longtemps négligé, et il est encore loin d'être résolu. Et il faudrait aussi parler de certains produits - comme la tétrachlorine de carbone utilisée notamment pour la fabrication de matières explosives - fortement toxiques et dangereux.

Et la dégradation s'accroît aussi - c'est important de le répéter - avec les diverses pollutions atmosphériques source de nombreuses catastrophes et modifications climatiques qui dérèglent l'équilibre écologique et entraînent de nombreuses épizooties et épiphyties et la disparition de certaines espèces animales et végétales, etc., etc., etc.; et avec les nuages de pluies acides poussés par les vents et polluant toute la planète et notamment les écosystèmes aquatiques, les phénomènes de pollution des rivières s'accentuent ; et en s'infiltrant dans les terres et altérant les eaux, ces pollutions altèrent la nourriture de l'homme et mettent en danger sa santé. Mais elles provoquent aussi la mort des lacs, la déforestation qui occasionne des inondations et d'autres bouleversements climatiques qui influent sur les actions vivifiantes et respiratoires de la terre.

Il faudrait encore mentionner les marées noires, les exportations dissimulées d'ordures d'un pays à l'autre et plus généralement toutes les pollutions artificielles aux conséquences biologiques destructrices produites par les activités et les actions de l'homme inconscient. Et compte tenu de l'expansion démographique, toutes ces pollutions se multiplient chaque jour un peu plus au risque de devenir complètement incontrôlables. Et bien que certaines industries aient commencé à traiter et recycler leurs déchets, beaucoup ne sont pas biodégradables et le problème des ordures et de la pollution planétaire en général prend sans cesse de l'ampleur.

J - Est-ce à dire que la pollution est plus néfaste que je ne le pensais?

V - Oui, et il est devenu évident, je le répète, que seules des lois venant d'une cybernétique planétaire et empreintes de discipline, des lois strictes pour tous les géopolites, pourront réduire toutes ces formes d'intoxication et ces pollutions nuisibles à la vie de l'homme. Pour cette raison, le progrès vers la prolongation de la vie doit donc être

synchronisé avec l'unification pananthropique et l'élimination de la diverso-pollution.

J - Je comprends ; et je ne sais pas pourquoi l'homme n'a pas encore pris ce danger vraiment au sérieux pour mettre en oeuvre toutes les mesures qui s'imposent.

V - Sans être spécialiste, j'ai la même interrogation, mon ami... mais je répète que sur une planète remplie de diverso-épidémies et rivalités difficilement curables, sur une terre divisée et clôturée de frontières par des impulsions innées archaïques polydiverso-nationalisto-religieuses qui émettent chacune des cascades d'opinions contradictoires, il semble presque impossible de mettre en oeuvre les mesures nécessaires pour nous aider, nous les hommes et la planète diverso-endommagée, à bien vivre. Mais il y a un espoir ; rien n'est encore perdu et nous pouvons tout attendre ; car si nous voulons, nous pouvons mettre un terme à ce handicap polyramifié, notamment dans les mégalopoles où la pollution provoquée par diverses sortes de production d'énergie, de chauffage, etc., présente un danger mortel pour l'homme, la plupart du temps sournois et bien dissimulé, d'autant plus que leurs centres industriels rejettent silencieusement dans la basse atmosphère d'énormes quantités de gaz toxiques et notamment d'oxyde d'azote ou de dioxyde de soufre. Car ces gaz transportés par le vent sont oxydés en altitude avant de retomber sur toute la surface de la terre, entraînés par les gouttes de pluie, la grêle ou la neige, sous forme d'acide sulfurique ou nitrique en quantité suffisante pour polluer progressivement et mortellement tout ce qui est en dessous. Et avec les vents, certains de ces gaz très actifs - comme c'est le cas du gaz carbonique provenant de diverses combustions - se mélangent à la longue entre les couches hautes et basses de l'atmosphère et transforment progressivement le climat de la terre, perturbant, je le répète, l'équilibre de sa respiration ; car toute pollution régionale en quelque endroit se transforme rapidement en pollution globale, avec de très graves conséquences, que seul un gouvernement panterrestre pananthropique peut éviter.

Et tandis que l'homme met en danger la santé de la terre, la nature blessée revient le châtier pour son imprudence sans bornes. Mais dans son ignorance, inconsciemment, il se condamne lui-même à mort à cause d'autres activités insensées pires que celles-ci. Car vous savez

sans doute que tant que les nations sont divisées, l'homme est responsable de pollutions encore plus grandes, mais invisibles, avec l'émission dans l'atmosphère des gaz chlorofluorocarbures ou CFC, responsables de la destruction de la couche d'ozone à très haute altitude, qui, en dehors du filtrage du vent spatial, nous protège aussi, comme nous le savons, de certains rayonnements indésirables, des rayons ultraviolets, etc., etc.. Et heureusement que les courants de vents qui facilitent la respiration terrestre, contrariée actuellement par la pollution, sont contrôlés par la force énergo-exécutive de la Loi cosmofonctionnelle globale de la ΛV, et qu'entrant par un pôle et ressortant, ils ont réussi jusqu'à présent à neutraliser les dommages causés par l'homme et rééquilibrer et maintenir la vie terrestre... mais à basse altitude, l'ozone mélangée à la pollution atmosphérique constitue un brouillard toxique qui pourrait également déséquilibrer la respiration de la terre établie par la dernière comète.

J - Je vois que la terre peut souffrir, comme nous, de graves problèmes respiratoires.

V - Certainement, car n'oubliez pas qu'après la régulation amenée par la dernière comète, la terre est devenue organique. Mais, malheureusement, à cause de notre débauche, d'autres pollutions difficiles à diagnostiquer entrent aussi dans le cadre de notre propos, comme les pollutions chimiques répandues par exemple sur toute la végétation et qui pénètrent avec certains aliments industriels dans le corps des animaux qui se nourrissent généralement de végétaux, provoquant des maladies qui peuvent contaminer ensuite la nourriture de l'homme qui se nourrit de végétaux et de viande animale... et l'intoxiquer. Et ce n'est pas fini avec la pollution, parce que les molécules PCB par exemple, présentes partout, se combinent avec des atomes d'oxygène pour former les Dioxines - composés cancérogènes qui changent continuellement de comportement tout en restant toujours nuisibles à la vie - et d'autres composés toxiques qui viennent s'accumuler dans les organismes vivants et les empoisonner. En réalité, la pollution est telle que même les pierres des monuments n'y résistent pas. Alors, les dirigeants des nations divisées doivent prendre en considération qu'ils sont aussi des hommes qui respirent comme nous cet air étouffant, irrespirable, et subissent les mêmes atteintes, avec les mêmes

conséquences. Ils voudront donc comprendre l'urgence de se mobiliser pour établir l'unification mondiale et éliminer la diverso-pollution.

Car en sachant que tous les effets désastreux actuels sont le résultat de l'ignorance de l'homme, toujours sous l'influence de certaines malédictions ancestrales traditionnelles, victime innocente et souvent involontaire de ses propres activités, mais en même temps créateur, je le répète, de toutes ces anomalies qui se retournent contre lui, il est confirmé avec raison que le plus grand ennemi de l'homme est l'homme lui-même ou son ignorance.

Vous avez donc maintenant tous les éléments pour comprendre le haut degré d'urgence de l'unification mondiale et la nécessité d'une cybernétique globale qui pourra enfin discipliner l'homme et lui enseigner à pratiquer la loi panterrestre.